

TRANSPONDERQUALIFIZIERUNG LIEFERANT/ TRANSPONDER QUALIFICATION SUPPLIER

Hinweis: Dieses PDF-Formular kann ausschließlich im Acrobat Reader korrekt geöffnet und bearbeitet werden.
Note: This PDF form can only be opened and edited correctly using Acrobat Reader.

OBJEKTMELDUNG/PROJECT REPORT

Antragsteller Name – Ref.-Nr./Name – Ext. of applicant

Datum/Date

Auftragsdaten/Order data

SPX Auftragsnr./SPX Order No.

Häfele Auftragsnr./Häfele Order No.

Ansprechpartner/Contact person

Der genannte Ansprechpartner ist während der Transponderqualifizierung der alleinige Ansprechpartner für alle auftretenden Fragen.

During transponder qualification, the designated contact is the sole contact person for all occurring questions.

Name/Name

Telefon/Telephone

Firma/Company

E-mail/E-mail

TRANSPONDER/TRANSPONDER

Transponderlieferant & Typ/Transponder supplier & type

Hersteller/Manufacturer

Artikel-Nr./Cat. No.

Produktname/Product name

Datenblatt/Data sheet

Die Dialock-Standard-Codierung kann nur mit NDA übertragen werden. Dieses NDA muss mit dem Vertragspartner abgeschlossen werden, der für die Codierung der Transponder verantwortlich ist.

The Dialock standard encoding scheme can only be transferred by NDA. The contractual partner of this NDA is the partner responsible for transponder encoding.

NDA vorhanden/NDA available

NEIN/NO

JA/YES

Vertragspartner/Contractual partner

Firma/Company

Adresse/Address

Land/Country

Achtung: Ohne dieses Formular kann Ihre Bestellung nicht bearbeitet werden. Bitte senden Sie diese Objekt-meldungen und Anfrage an: Häfele Sphinx; E-mail: Transponder@sphinx-electronics.de

Attention: Without this form, your order cannot be processed. Please send these project reports and inquiries to Häfele Sphinx; e-mail: Transponder@sphinx-electronics.de